

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus
80331 München

Stadtrat Frieder Vogelsgesang
Stadtrat Richard Quaas

ANTRAG

15.02.2019

Institutionelle Förderung für das BACKSTAGE

Der Stadtrat möge beschließen:

Das BACKSTAGE erhält von der Landeshauptstadt München eine dauerhafte institutionelle Förderung. Das Kulturreferat wird beauftragt, sich diesbezüglich mit dem BACKSTAGE in Verbindung zu setzen und dem Stadtrat einen Vorschlag über die Höhe der jährlichen Förderung zur Beschlussfassung vorzulegen.

Begründung:

Das BACKSTAGE ist seit Jahren eines der wichtigsten Kultur- und Veranstaltungszentren in München. Mit einem breiten Angebot bietet es Menschen jeden Alters die Möglichkeit am kulturellen Leben der Stadt teilzunehmen. Als Beispiel ist hier u.a. das free&easy-festival zu nennen. An 17 Tagen werden ca. 50.000 Besucher gezählt, welche das Programm von bis zu 300 Künstlerinnen und Künstlern erleben. Das BACKSTAGE trägt unter anderem mit diesem Festival wesentlich zur Förderung bisher unbekannter Künstlerinnen und Künstler bei. Diese und weitere Veranstaltungen rein aus Gastronomieeinnahmen zu finanzieren ist schlichtweg nicht möglich. Deshalb soll das BACKSTAGE wie andere große Kulturzentren behandelt werden und eine angemessene dauerhafte Förderung erhalten.

Initiative:
Frieder Vogelsgesang, Stadtrat

Richard Quaas, Stadtrat